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Presidente da Fecomércio oferece café da manhã a aprovados na Escola Sesc de 
Ensino Médio para 2015 - Portal No Ar 
 
Thaís Bruna Vieira, 14, é o exemplo de sucesso que o Sistema Fecomércio, através do 
Sesc, pode oferecer para comerciários e seus dependentes. Do 2º ao 5º ano do 
ensino fundamental, Thaís foi aluna da Escola Sesc, em Potilândia. 
 
“Só saí de lá porque atingi a série limite oferecida pelo colégio. Fui estudar em outro 
lugar, mas agora estou de volta”, afirma. De fato, Thaís Bruna voltou para o Sesc, 
mas agora o voo é muito mais alto. Ela foi uma dos quatro alunos aprovados no Rio 
Grande do Norte para estudarem na Escola Sesc de Ensino Médio (Esem), localizado 
no Rio de Janeiro. 
 
Nesta sexta-feira, 27, o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Fernandes 
de Queiroz, recebeu Thaís Bruna e os outros três aprovados na Esem 2015 – Aliff, 
Tarcísio e Letícia, para um café da manhã onde parabenizou-os pela aprovação dos 
alunos e fez votos de boa sorte e boa viagem na nova empreitada. 
 
“Quero parabenizar aos alunos e aos pais pelo sucesso nesse processo seletivo que é 
tão disputado. Também desejo que esta seja a primeira de muitas vitórias na vida de 
vocês. Aproveitem, pois essa é uma oportunidade única”, felicita Queiroz. 
 
Enquanto uns comemoram a aprovação no ingresso na Esem, outros vibram pela 
conclusão dos estudos na escola e consequente aprovação no Enem. Foi o caso de 
Joice Freitas, que ingressou na Escola do Sesc em 2012 e este ano, foi aprovada em 
1º lugar em Engenharia da Produção na UFRN. 
 
“Gostaria de agradecer ao Sistema Fecomércio pela oportunidade de estudar nessa 
escola, que é de primeiro mundo. Na Esem eu tive a oportunidade de conhecer 
novas pessoas, novas culturas, tive contato com pessoas de todo o país. Entrei uma 
menina insegura e agora saio uma mulher formada, preparada para o mundo, pois a 
Esem prepara não só para o vestibular, mas também para a vida”, declara Joice. 
 
Alegria e nervosismo dividiram as emoções dos alunos durante o café da manhã, 
como foi o caso de Thaís Bruna. Apensar da felicidade da aprovação, ela também 
não escondeu o medo pela partida e a distância da família. Mas a mãe dela, Luciana 
Maurício Vieira, foi enfática: “essa oportunidade é igual a vacina. Dói, mas é 
necessária”. 
 
Participaram do evento, a diretora regional do Sesc em exercício, Elza Isaac, a 
diretora de Programas Sociais do Sesc, Ilsa Galvão, gerentes e colaboradores de 



 

unidades da instituição, os alunos aprovados, concluintes e seus familiares. 
 
Sesc RN nota 10  
Joice Freitas não foi a única potiguar estudante da Esem, aprovada no Enem 2015. 
Seus colega Marcos Fidelis foi classificado em 2º lugar em  Engenharia da Produção 
da UFRN; e Rodrigo Veras passou para o curso de Relações Públicas, na Universidade 
Federal Flumense (UFF). Além disso, a própria Joice foi classificada em 4º lugar geral 
da Universidade Federal do Rio Grande do Norte. 
 
“O nosso estado sempre foi muito bem representado na Esem. Já tivemos 
presidente do Grêmio Estudantil e nossos colegas sempre foram nota dez. 
Esperamos servir de exemplo. Sigam nossos passos e nos superem!” , incentiva Joice.  
Esem 
 
O Sesc criou há sete anos um projeto pioneiro na área de educação. A Escola Sesc de 
Ensino Médio, localizada na Barra da Tijuca, é uma escola-residência, inteiramente 
gratuita, que atende a alunos de todo o país. 
 
Inaugurada em 19 de fevereiro de 2008, com 176 alunos, hoje a unidade opera com 
capacidade plena: são 500 estudantes nas três séries do Ensino Médio, que moram 
nas vilas residenciais, junto com professores e gestores. 30 alunos potiguares já 
concluíram o ensino médio na escola carioca, e, em 2015, mais quatro iniciarão um 
novo ciclo lá. 
 
As turmas têm no máximo 15 estudantes, com idades entre 13 e 18 anos. O projeto 
pedagógico da Escola se baseia na formação da cidadania e na articulação da área 
acadêmica e da educação profissional. 
 
O regime de horário integral possibilita a oferta de atividades educativas em salas de 
aula e extraclasse em diversos espaços externos e internos da Escola, tais como: 
centro de liderança, teatro, laboratórios, oficinas, salas de artes, música e dança, 
biblioteca e complexo esportivo. 
 
Atualizado em 27 de fevereiro às 14:57 
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VEÍCULO: NATAL NOTÍCIAS           DATA: 27.02.15             
Presidente da Fecomércio RN prestigia assinatura de Decreto que reduz ICMS 
sobre o querosene da aviação no estado 
 
 
Marcelo Queiroz relembrou que a Federação pleiteia há mais de dois anos benefício 
fiscal como forma de estimular o turismo no Estado. Alíquota cai de 17% para 12%  
 
O presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Fernandes de Queiroz, prestigiou 
na tarde desta quinta-feira (26) a solenidade de assinatura do Decreto que reduzirá 
o ICMS (Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias e Prestação 
de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação) do 
querosene da aviação. A alíquota do imposto passa de 17% para 12%, atendendo um 
pleito da classe turística do Rio Grande do Norte, capitaneado há mais de dois anos 
pela Fecomércio. A nova alíquota entra em vigor a partir do dia 1º de abril e as 
companhias aéreas precisarão fazer um pedido formal de concessão à SET. 
 
“A Fecomércio levantou há cerca de dois anos a bandeira da redução do ICMS sobre 
o querosene da aviação, como forma de estimular o nosso setor turístico e até 
mesmo de ser um diferencial para o – à época – futuro aeroporto de São Gonçalo do 
Amarante. Chegamos, inclusive, a influir este pleito em um documento que 
entregamos no ano passado ao então candidato ao governo, Robinson Faria”, 
afirmou Marcelo Queiroz. 
 
Com a redução, o Governo do Estado espera que as companhias aéreas, em 
contrapartida, ampliem suas frequências de voos para o Rio Grande do Norte, 
realizando aqui o abastecimento integral das aeronaves.  Além disso, a taxa de 17% 
onerava o valor dos bilhetes aéreos para o RN em até 40%, prejudicando a vinda de 
turistas ao destino potiguar. 
 
“Hoje é um dia de vitória. Estamos oferecendo a oportunidade de fomentar a cadeia 
produtiva que gera mais empregos no Rio Grande do Norte. Natal estava ficando no 
fim da linha, assistindo de braços cruzados o desenvolvimento dos estados vizinhos”, 
declarou Faria. 
 
O governador do Estado reforçou aos representantes das companhias aéreas que 
estavam presentes que ampliem a malha aérea no RN, tanto de voos entre os 
estados brasileiros como também “termos a oportunidade de receber voos 
internacionais, para Bogotá, Miami, Buenos Aires e Santiago. O benefício fiscal 
poderá, inclusive, ser ampliado para as empresas que trouxerem mais voos 
internacionais e domésticos para o nosso estado”, ressaltou Faria. 
 
Robinson Faria, em discurso, prometeu que até o final de 2015 todas as obras de 
acesso ao aeroporto serão entregues e que a verba publicitária estadual será 



 

utilizada para atrair turistas brasileiros e estrangeiros. 
 
O titular da Secretaria do Estado de Turismo (Setur), Ruy Gaspar, agradeceu e 
parabenizou a medida do chefe do Executivo Estadual, atendendo ao trade turístico 
do RN, e garantiu que o Estado irá lucrar com a redução. “Essa luta é de mais de três 
anos, antes até do aeroporto de Brasília adotar a medida. É um marco histórico para 
o Rio Grande do Norte”, disse. 
 
O presidente do Consórcio Inframérica, Alysson Paolinelli, que administra o 
aeroporto Internacional Governador Aluizio Alves, em São Gonçalo do Amarante, 
também elogiou a atitude do governador tanto sobre a redução como encabeçar as 
negociações por novos voos com as companhias aéreas. 
 
“O Rio Grande do Norte estava ficando para trás. Acompanhei o governador em 
viagem a São Paulo, como nunca tinha acontecido, participei das reuniões e vi o 
esforço pessoal do governador para tomar essa decisão. Estamos preparados para 
receber até seis milhões de passageiros com investimentos mínimos e também 
queremos, a partir da redução, aumentar a movimentação de cargas no terminal”, 
encerrou. 
 
Estiveram também presentes na solenidade o deputado federal, Fábio Faria; os 
secretários estaduais de Tributação, André Horta; Gabinete Civil, Tatiana Mendes 
Cunha; os deputados estaduais, Hermano Morais, Gustavo Carvalho, Galeno 
Torquato, Souza Melo, Márcia Maia, Fernando Mineiro, Disson Lisboa, Carlos 
Augusto Maia; representando a Prefeitura de Natal, o titular da Secretaria Municipal 
de Turismo e Desenvolvimento Econômico (Seturde), Fernando Bezerril; o prefeito 
de Mossoró, Francisco José Silveira Júnior; o prefeito de São Gonçalo do Amarante, 
Jaime Calado; a gerente de Assuntos Regulatórios da TAM, Tatiane Novaes; o Diretor 
Comercial da GOL, Fábio Mader; o vice-presidente da Avianca, Tarcisio Gargioni; e o 
assessor da presidência da Azul, Guilherme Aberlini. 
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Presidente da Fecomércio RN prestigia assinatura de Decreto que reduz ICMS 
sobre o querosene da aviação no estado | Visor Político 
 
 Postado por Alex Viana em Economia 
 
 27  
 fev  
 
O presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Fernandes de Queiroz, prestigiou 
na tarde de ontem (26) a solenidade de assinatura do Decreto que reduzirá o ICMS 
(Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias e Prestação de 
Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação) do 
querosene da aviação. A alíquota do imposto passa de 17% para 12%, atendendo um 
pleito da classe turística do Rio Grande do Norte, capitaneado há mais de dois anos 
pela Fecomércio. A nova alíquota entra em vigor a partir do dia 1º de abril e as 
companhias aéreas precisarão fazer um pedido formal de concessão à SET. 
 
“A Fecomércio levantou há cerca de dois anos a bandeira da redução do ICMS sobre 
o querosene da aviação, como forma de estimular o nosso setor turístico e até 
mesmo de ser um diferencial para o – à época – futuro aeroporto de São Gonçalo do 
Amarante. Chegamos, inclusive, a influir este pleito em um documento que 
entregamos no ano passado ao então candidato ao governo, Robinson Faria”, 
afirmou Marcelo Queiroz. 
 
Com a redução, o Governo do Estado espera que as companhias aéreas, em 
contrapartida, ampliem suas frequências de voos para o Rio Grande do Norte, 
realizando aqui o abastecimento integral das aeronaves. Além disso, a taxa de 17% 
onerava o valor dos bilhetes aéreos para o RN em até 40%, prejudicando a vinda de 
turistas ao destino potiguar. 
 
“Hoje é um dia de vitória. Estamos oferecendo a oportunidade de fomentar a cadeia 
produtiva que gera mais empregos no Rio Grande do Norte. Natal estava ficando no 
fim da linha, assistindo de braços cruzados o desenvolvimento dos estados vizinhos”, 
declarou Faria. 
 
O governador do Estado reforçou aos representantes das companhias aéreas que 
estavam presentes que ampliem a malha aérea no RN, tanto de voos entre os 
estados brasileiros como também “termos a oportunidade de receber voos 
internacionais, para Bogotá, Miami, Buenos Aires e Santiago. O benefício fiscal 
poderá, inclusive, ser ampliado para as empresas que trouxerem mais voos 
internacionais e domésticos para o nosso estado”, ressaltou Faria. 
 
Robinson Faria, em discurso, prometeu que até o final de 2015 todas as obras de 



 

acesso ao aeroporto serão entregues e que a verba publicitária estadual será 
utilizada para atrair turistas brasileiros e estrangeiros. 
 
O titular da Secretaria do Estado de Turismo (Setur), Ruy Gaspar, agradeceu e 
parabenizou a medida do chefe do Executivo Estadual, atendendo ao trade turístico 
do RN, e garantiu que o Estado irá lucrar com a redução. “Essa luta é de mais de três 
anos, antes até do aeroporto de Brasília adotar a medida. É um marco histórico para 
o Rio Grande do Norte”, disse. 
 
O presidente do Consórcio Inframérica, Alysson Paolinelli, que administra o 
aeroporto Internacional Governador Aluizio Alves, em São Gonçalo do Amarante, 
também elogiou a atitude do governador tanto sobre a redução como encabeçar as 
negociações por novos voos com as companhias aéreas. 
 
“O Rio Grande do Norte estava ficando para trás. Acompanhei o governador em 
viagem a São Paulo, como nunca tinha acontecido, participei das reuniões e vi o 
esforço pessoal do governador para tomar essa decisão. Estamos preparados para 
receber até seis milhões de passageiros com investimentos mínimos e também 
queremos, a partir da redução, aumentar a movimentação de cargas no terminal”, 
encerrou. 
 
Estiveram também presentes na solenidade o deputado federal, Fábio Faria; os 
secretários estaduais de Tributação, André Horta; Gabinete Civil, Tatiana Mendes 
Cunha; os deputados estaduais, Hermano Morais, Gustavo Carvalho, Galeno 
Torquato, Souza Melo, Márcia Maia, Fernando Mineiro, Disson Lisboa, Carlos 
Augusto Maia; representando a Prefeitura de Natal, o titular da Secretaria Municipal 
de Turismo e Desenvolvimento Econômico (Seturde), Fernando Bezerril; o prefeito 
de Mossoró, Francisco José Silveira Júnior; o prefeito de São Gonçalo do Amarante, 
Jaime Calado; a gerente de Assuntos Regulatórios da TAM, Tatiane Novaes; o Diretor 
Comercial da GOL, Fábio Mader; o vice-presidente da Avianca, Tarcisio Gargioni; e o 
assessor da presidência da Azul, Guilherme Aberlini. 
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SESC assina parceria e vai patrocinar montagem do Espetáculo P’s – Blog Suébster 
Neri – Desde 2007 
 
 

 
 
Compartilhar para 
 
Representando a Associação União do Sobrado e a CIA de Teatro Trapiá, o artista 
caicoense Alexandre Muniz assinou contrato em Natal com o SESC, que vai 
patrocinar a montagem do Espetáculo “P’s”, do dramaturgo catarinense Gregory 
Haertel, e que terá a direção de Lourival Andrade e atuação do próprio Alexandre 
Muniz. 
 
A assinatura da parceria foi testemunhada pelo presidente da Fundação José 
Augusto, Rodrigo Bico, e por artistas natalense e de outras regiões do 
Estado.  “Vamos circular várias cidades com esse espetáculo e levar o nome de Caicó 
Brasil afora”, disse Alexandre. 
 
 « Movimento “Artistas na Gestão Cultural” abraça Centro Adjuto Dias  
 
 Bancada feminina quer cota de 30% das cadeiras do Congresso para mulheres » 
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